



## UDI ist umgezogen!

(Mynewsdesk) Grünes Unternehmen in grünem GebäudeWachstum braucht Freiraum. Die UDI-Gruppe musste sich zuletzt in ihren alten Büros auf verschiedene Etagen verteilen. Das hat sich nun geändert. Der neue Firmensitz befindet sich am Frankencampus in Nürnberg. Besonders erfreulich ist, dass ein grünes Unternehmen nun auch in einem Green Building untergebracht ist. Ein Stück Energiewende zum Anfassen, genau so haben wir uns unser neues Domizil vorgestellt?, freut sich UDI-Geschäftsführer Georg Hetz, der mit seinem Unternehmen planmäßig und ohne, dass die Kunden im Alltag etwas davon gespürt hätten, eingezogen ist. Das Gebäude kommt all unseren Ansprüchen entgegen und verbindet Modernität, zurückhaltende Eleganz und eine nachhaltige Bauweise. Realisiert wurde der Bürokomplex von dem erfahrenen Nürnberger Bauträger KIB nach neuesten Erkenntnissen der Energieeffizienz: ressourcenschonend in den Bereichen Energie, Wasser und Material. Das Projekt war schon zu Baubeginn von der Deutschen Gesellschaft für Nachhaltiges Bauen (DGNB) mit dem Gold-Gütesiegel vorzertifiziert. Gerade in Zeiten steigender Rohstoff- und Energiepreise bringt die Energieeffizienz bei Gebäuden den Mietern messbar ökonomische Vorteile und erhöht die Wertstabilität?, so Hetz weiter. Die moderne Bauweise und das teamorientierte Raumdesign schaffen viel Freiraum für innovative Ideen und vereinfachen die Kommunikation abteilungsübergreifend. Am wichtigsten aber war dem Unternehmer und Pionier im Bereich grünes Geld das Thema Energiesparen. Es ist ebenso zentraler Bausteine für die Energiewende, wie der Ausbau erneuerbarer Energien. Wenn man bedenkt, dass 40% des Energieverbrauchs und 36% der europaweiten CO2-Emissionen von Gebäuden verursacht werden, dann sollte heute einfach jede Immobilie energie-effizienter werden. Weitere Details im Internet unter [www.udi.de](http://www.udi.de) \*Der Abdruck ist frei. Wir bitten um ein Belegexemplar.  
FutureConcepts  
Christa Jäger-Schrödl

Diese Pressemitteilung wurde via Mynewsdesk versendet. Weitere Informationen finden Sie im [FutureConcepts](#) .

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:

<http://shortpr.com/apu3k3>

Permanentlink zu dieser Pressemitteilung:

<http://www.themenportal.de/vermischtes/udi-ist-umgezogen-31024>

## Pressekontakt

Mynewsdesk

Herr Mynewsdesk Client Services  
Ritterstraße -14 12  
10969 Berlin

[press-de@mynewsdesk.com](mailto:press-de@mynewsdesk.com)

## Firmenkontakt

Mynewsdesk

Herr Mynewsdesk Client Services  
Ritterstraße -14 12  
10969 Berlin

[shortpr.com/apu3k3](http://shortpr.com/apu3k3)  
[press-de@mynewsdesk.com](mailto:press-de@mynewsdesk.com)

Kurzportrait der  
UDI-Gruppe

1998 gegründet, gehört UDI schon seit vielen Jahren zu Deutschlands Marktführern im Bereich ökologischer Kapitalanlagen. Geschäftsführer Georg Hetz ist ausgebildeter Banker und blickt auf langjährige Erfahrungen in Consulting, Marketing und Vertrieb zurück.

Dem Wissen der 45 Mitarbeiter des UDI-Teams und der Qualität der Beteiligungsangebote vertrauen bereits über 13.800 Anleger. UDI unterhält keinen teuren Außendienst, sondern betreut die Kunden bundesweit im Direktvertrieb schnell und effektiv. Das bis dato vermittelte Eigenkapital von über 317 Mio. Euro ermöglichte zusammen mit dem Fremdkapital den Bau von 362 Windkraftanlagen, 41 Biogasanlagen sowie 64 Solarprojekten. Mit dem jährlich erzeugten Ökostrom können schon über 1,5 Millionen Menschen mit umweltfreundlicher Energie versorgt werden. Der Umwelt werden dadurch rechnerisch jedes Jahr rund 1,5 Millionen Tonnen Kohlendioxid erspart.

Seit der Gründung der UDI-Gruppe hat sie sich vom

Vertrieb für die Einwerbung von Eigenkapital für Windparks zu einer renommierten Anbieterin für Windkraft-, Solar- und Biogaskraftwerke entwickelt. Von der Projektentwicklung und Konzeption über die Vermittlung von ökologischen Geldanlagen an Privatinvestoren, verfügt die UDI über langjährige Erfahrung und Kompetenz. Auch auf dem Gebiet der Festzinsanlagen ist die Gruppe seit mehreren Jahren erfolgreich tätig. Die ab 2007 bis heute emittierten verzinslichen Vermögensanlagen waren bei den Kunden begehrt und zahlen bis heute die vereinbarten Zinsen und Rückzahlungen planmäßig aus.